

Le Grand hôtel Manzana Kempinski est officiellement inauguré à La Havane



La Havane, 8 juin, (RHC).- Le Grand hôtel Manzana Kempinski a été officiellement inauguré ce jeudi à La Havane.

C'est le premier hôtel cinq étoiles plus de Cuba.

L'ouvrage de rénovation de l'édifice qu'occupe cet hôtel dans la Vieille Havane, a été exécuté par le groupe Alмест et l'association économique internationale Union des Constructions Militaires Bouygues.

Le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, a indiqué que l'inauguration de cet hôtel marque un jalon dans le développement touristique chez nous.

«Nous sommes convaincus du succès de l'installation, la première de toute une série d'hôtels de luxe.

Le ministre a tout de même tenu à rappeler que Cuba offre des options à tous les vacanciers.



Radio Habana Cuba